<u>当社商品アフターサービス業務委託企業における</u> <u>新型コロナウイ</u>ルス感染者の発生について

当社がアフターサービス業務を委託している協力企業(東京都品川区)において、社員1名 (以下、従業員本人)が新型コロナウイルスの感染検査で「陽性」であることを確認いたしました ので、お知らせいたします。尚、現時点では、同協力企業と訪問修理先のお客さまに濃厚接触者は いないと所轄保健所から判定されています。

1. 感染確認の経緯

4月6日に従業員本人の家族が濃厚接触者と判定されたため、4月7日から従業員本人を自宅待機させました。その後、4月9日に発熱し、4月16日にPCR検査を受けたところ、翌17日に陽性反応を確認しました。

2. 対応

所轄保健所の指導に基づき、従業員本人の自宅待機での健康観察(検温と体調等)、経過報告を継続します(容体は安定しており、療養しています)。

当社は、これまでも新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきており、アフターサービス業務に携わるグループ会社従業員、業務委託している協力企業従業員についても、日々の体調管理や、マスク着用、うがい・手洗いの徹底の取り組みを行っています。今後も関係機関と連携の上、社内外への感染拡大の防止を最優先し、引き続き感染防止の取り組みを徹底してまいります。

以上